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Asistentes 

 
Alexis Padovani, Marcelo Saco, Cristian Sánchez Ruiz, José Fauez, Eliseo Pérez, Julio Larocca, 
Francisco Rubio, Victor Luna, Lalo Galán y Silvana Lozada. 

 
 
Reunión con Sudamérica Rugby  
Alexis Padovani informa sobre la reunión que mantuvo con Fernando Aguilera sobre el nuevo 
protocolo de bienestar del jugador de World Rugby. SAR plantea que hay que cumplir con los 11 
puntos, y en el caso de no cumplir con todos los puntos WR no entregaría Grants asignados al 
programa. 
Se propone desde SAR que en caso de no cumplir, que los Grants a descontar correspondan a 
Super Rugby Americas. 
Informa y detalla en qué puntos la UAR se encuentra en verde (7), amarillo (4) y rojo (0): 
Puntos pendientes: 

- Definir un referente de scrum a nivel nacional 
- Definir en los clubes encargados del regreso gradual de los jugadores 
- Tener un socorrista en cada división de cada club del país. Marcelo Saco propone 

trabajar con Cruz Roja para hacer las capacitaciones. También se propuso a SAR tener 
como objetivo tener un socorrista por club. 

- Capacitado en Nivel 2 de WR. Se requiere tener uno por club. Se sugiere tener uno por 
unión y se propone tener uno en cada club del Top 12 de Buenos Aires y en el Torneo 
del Interior A, como primer acercamiento a los clubes. 

- Prevención de lesiones. Se solicita tener un plan de emergencia por club. Se propone 
sistematizar el plan, enviar un cuestionario para que cada club evalúe si se adapta. El 
encargado de rugby seguro de cada unión sería el encargado de este control. 

- Se debe agregar el curso keep rugby clean a lo requerido a los jugadores. Se evalúan 
opciones de sistematización. 

- Se debe sistematizar la renovación de las homologaciones de las canchas de césped 
sintético. 

Se evalúan las estrategias para lograr los objetivos, en relación a recursos tanto humanos como 
económicos. 
 
Nota por implementación de pasaportes de primeras líneas 
Se recibe nota de Andrés Bordoy en relación a la implementación del proyecto. Victor Luna se 
reunirá con Andrés Bordoy para evaluar la forma de implementarlo. 
 
 
La próxima reunión se realizará en febrero de 2024, en día y horario a definir. 



 
Informe de cierre de tarjetas electrónicas 

 
 


